
lorsqu'on appelle un chien avec un bâton,il a peur de venir vers le maître... Conta-dor a bien débuté avec nous. Il nous adonné un grand entraîneur en la per-sonne d'Olamo Abraham qui, en peu detemps, nous a démontré son profession-nalisme en poussant nos cyclistes vers lesommet. Beaucoup de gens, notammentles plus hautes autorités du pays, ont ap-précié son travail. Lequel, malheureuse-ment, a été escamoté, boycotté, parl'ancienne hiérarchie du ministère desSports. Contador a été écœuré par le com-portement de l'ancien ministre desSports qui n'avait pas pris en compte leprojet sportif proposé à la partie gabo-naise. Au moment où nous parlons, plu-sieurs pays s'entraînent chez Contadorqui vient de soutenir même un Érythréen.Sans nos querelles partisanes, on auraitdéjà casé trois jeunes gabonais pour pré-parer la prochaine tropicale AmissaBongo. C'est vraiment regrettable. 
Quelque chose vous tient-il à cœur ?- Même si la Fégacy n'est pas impliquéedans l'organisation de la Tropicale, noussavons que cette compétition se courtdans trois mois et quelques jours. Au lieude crier sur la Fégacy lorsque nos cy-clistes déçoivent, nos compatriotes doi-vent savoir qu'au niveau national il n'y apas eu de compétitions sportives. Aprèsla dernière Tropicale, nous avons perdu

du temps dans des querelles de clocher.A qui la faute ? La Fégacy ignore tout duprojet d'Akieni. Ce qui nous intéressemaintenant c'est de travailler avec le nou-veau ministre des Sports pour voir dansquelle mesure le Gabon peut envoyer sescyclistes en préparation en Espagne. OùContador est prêt à accueillir huit cou-reurs et quatre dirigeants.
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l’union : Quelle est votre apprécia-
tion de l'élection du Français David
Lappartient à la tête de l'Union cy-
cliste internationale (UCI) ?

Maurice Nazaire EMBINGA : toutes mesvives et sincères félicitations à M. DavidLappartient pour sa brillante élection à latête de l'Union cycliste internationale(UCI). C'est la concrétisation d'unelongue marche pour ce haut cadre du cy-clisme mondial attaché à notre continent.Je le connais depuis la Francophonie quis'était déroulée à Nice en 2013 grâce auprésident du comité national olympiquegabonais (CNOG), Léon-Louis Folquet.Pour moi, Lappartient qui a occupé desfonctions politiques au niveau de sonpays (ndlr : France) en plus d'être tour àtour président de la Fédération françaisede cyclisme, de l'Union européenne decyclisme et autre l'Union francophone decyclisme (UFC) dont il devient présidentd'honneur, fait partie de mes amis. C'estd'ailleurs lui qui, lors des récentes re-trouvailles à Abidjan (Côte d'Ivoire) à

l'assemblée générale de l'UFC, avait exclude la salle mes détracteurs. NotammentJean-Bruno Moutouboulou. Avec Lappar-tient, il y a beaucoup à faire au niveau ducyclisme africain.
Que peut attendre le cyclisme gabo-
nais de la nouvelle équipe de l'UCI que
préside celui que vous appelez « mon
ami » ?- Les relations se tissent entre personnes.La cacophonie qui règne au sein de notrepetite reine décourage beaucoup de gensqui veulent aider le cyclisme gabonais. Jevais faire un grand effort pour essayer deconvaincre encore nos partenaires exté-rieurs, dont David Lappartient qui sou-tient notre projet au niveau de l'UFC...
…de quel projet ?- Du développement du cyclisme africain,particulièrement gabonais. Laissons letemps au temps, car, nos querelles de clo-cher découragent nos partenaires. Mais,lorsque s'installera la sérénité au sein denotre famille sportive, nous allons tra-vailler à nouveau avec nos partenairesextérieurs dont l'UCI.
Qu'en est-il de votre partenariat avec
l'association de l'Espagnol Contador ?- Chez nous au village, on dit souvent que

…Maurice Nazaire Embinga : " Si l'accalmie revient au
sein de la Fégacy, nous allons rétablir nos relations avec

nos partenaires "

Cyclisme/Après le renouvellement du bureau directeur de l'UCI/Entretien avec le pré-
sident de la  fédération…

Propos recueillis par MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

Maurice Nazaire Embinga, président de la Fégacy : "On perd du temps avec nos
querelles de clocher."
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• FootballL'Association omnisports centre Mbériesportif (AO CMS) organise son assembléegénérale ordinaire ce samedi 23 septem-bre à 9 h 30, à son siège, sis à MontagneSainte.
• HandballFin du ''Tournoi des AS'' organisé par laLigue de handball de l'Estuaire, ce sa-medi 23 septembre 2017 au plateau del'Université Omar Bongo16h 00: Match de classement (3e-4eplaces). Phoenix/Réveil D17h 30mn: Finale. Senior Academy/Li-breville HCRésultats des demi-finalesSeniors Academy-Phoenix : 26-22Réveil D-Libreville HC : 20-24

Bon à savoir


